

GRANULA

Masterbatch-Hersteller investiert in den Ausbau der Kapazitäten

Der Masterbatch-Spezialist **Granula** (Merenschwand / Schweiz; www.granula.eu) erweitert die Kapazitäten. Im September 2018 soll das Unternehmen einen weiteren Doppelschneckenextruder erhalten, wie der Maschinenlieferant **Leistritz** (D-90459 Nürnberg; www.leistritz-extrusion.com) mitteilt. Wie viele Linien am Hauptsitz in Merenschwand dann in Betrieb sind, wollte Granula-Geschäftsführer *Jürg Weibel* auf KI-Anfrage nicht angeben.

Granula fertigt Farb- und Funktionsmasterbatches, insbesondere für Kunststoffverarbeiter aus den Sektoren Automotive, Medizintechnik und Lebensmittelverpackungen. Zum Angebot gehört ferner die Herstellung von maßgeschneiderten Compounds. Neben dem Stammsitz in der Schweiz verfügt das Unternehmen über zwei Produktionsstätten in Rudolstadt und Bhayala / Indien (siehe KIWeb vom [12.12.2016](#)).

09.05.2018 KI [239708-0]